



SPORT

In Jülich beim „Mutkrate-Turnier räumten die Judokas des Brühler Turnvereins ordentlich ab. Besonders Burgi Liebl und Florian Hombach dominierten und entschieden ohne nennenswerte Gegenwehr sämtliche Kämpfe für sich. Mehr dazu im Innenteil!

Brühler Schlossbote/Werbekurier

Gold geholt: Ins Finale ohne eine Niederlage



Jasmin Gradante, Burgi Liebl (vorne von links), Anni Hommerling, Mimi Zaffarana, Nike Reckenfelderbäumer (h.v.l.) mit Trainer David Metzger. Foto: BTV

Jülich/Brühl (mm). Mit starken Leistungen präsentierten sich die BTV-Judoka der Altersklassen U14 und U17 beim bezirksoffenen Mutkrate-Turnier in Jülich. Besonders Burgi Liebl und Florian Hombach dominierten ihre Gewichtsklassen klar, ohne nennenswerte Gegenwehr entschieden sie sämtliche Kämpfe für sich und holten beide Gold.

Silber gab es für Anni Hemmerling und Mimi Zaffarana: Mit nur

einer Niederlage behaupteten sie sich souverän im Teilnehmerfeld.

Weitere Podestplätze erkämpften sich Jasmin Gradante, Mathea Ling, Nike Reckenfelderbäumer, Christian Cherdron, Jannis Müller und Jona van Zyl.

Sie belegten alle dritte Plätze in ihren Alters- und Gewichtskategorien und komplettierten damit einen rundum gelungenen Wettkampftag für das gesamte Team.